

## Caluire, 2ème journée

Mi-octobre : temps très froid, pluie en biais : pas de quoi motiver l'ensemble des 25 licenciés pour ce deuxième match du championnat du Rhône. 12 faricrussiens se sont déplacés : et d'abord Nico (encore un nouveau papa au FAR, bonne arrivée à Cléo !), Fikri, Mat le Riou, Mat le Flamand, Raf, Kobri, Peter, Lio, Malik, Bess, Fredinho, Cheucheu. 12 joueurs, ça veut dire qu'il y en a toujours un qui se gèle une demi-heure tout seul sur le banc.

Il fait froid y compris dans les vestiaires, où ça daube bizarrement, ça semble venir des douches (qui se révéleront à peine tièdes), sans doute un chat mort dans les canalisations. Ou un tout petit footballeur. Est-ce un mauvais présage ? Caluire c'est avant tout l'équipe qui met des grosses muflées au FAR Croix Rousse; d'après notre guerrier du Nord, la mémoire comptable du club, les dernières en date c'était 4-1 puis 5-1. Donc grosse pression et gros enjeu sur le synthétique caluiran...

En l'absence de Gui, c'est Fikri qui prend le poste de meneur de jeu. Autre changement stratégique dû à l'absence de certains joueurs clés en défense, Peter joue arrière gauche.

Dès le début Caluire est bien en place et développe pas mal d'actions dangereuses stoppées par la ligne défensive du FAR et en dernier ressort par Mat qui effectue un grand nombre de sorties décisives. Du côté du FAR, un coup franc tiré par Cheval et repris de volée par Kobri est détourné par le gardien.

0-0 à la mi-temps. En seconde période, c'est plutôt le FAR qui domine. On notera : deux belles montées de Raf, guerrier du Nord, qui amène le danger dans la surface caluirite, un lob de Nico qui profite d'une sortie un peu hors zone du gardien mais le ballon rebondit contre le poteau, un tir canon de Malik sous la transversale, un dernier lob de Kobri face au gardien mais le ballon passe à droite de la cage.

0-0, score final, ce qui permet aux optimistes de dire que le FAR est toujours invaincu en championnat. Quelques regrets, ce n'est pas passé loin en seconde période...néanmoins un bon match nul de l'avis général.

Les Zoms du match :

Mat le Riou, impérial dans sa surface...Grosse flèche verte pour le gardien du FAR et surtout pour sa jambe gauche en grosse forme

Raf le guerrier du Nord, beau travail l'aile droite qu'il a passé tout le match à remonter dans un sens puis dans l'autre, avec des débordements qui ont fait la misère aux Caluiriens.